



«Le lycée de Mendong est un établissement apolitique. En publiant le texte, il [l'enseignant Ndlr] a émis un premier commentaire et le commentaire a plutôt alimenté les réactions des uns et des autres », explique le proviseur du Lycée de Mendong, dans un reportage réalisé par nos confrères de Canal 2 International.

En effet, le jeune enseignant de philosophie du lycée de Mendong, Félix Ningue, ne fait plus partie du corps enseignant du dit lycée. Il vient d'être mis à la porte pour avoir proposé aux élèves de classe de terminale lors de l'évaluation de la quatrième séquence, un sujet de philosophie tiré du livre de Maurice Kamto, intitulé « Urgence de la pensée »

Ci-dessous le reportage y relatif réalisé par Canal 2 International